

Deux ans après

A., Pologne

17/04/2014

Je me sens poussé à témoigner pour la faveur que j'ai obtenue par l'intercession de Josémaría Escrivá. À la fin de mes études, je ne réussissais pas à trouver du travail. La situation se prolongea pendant deux ans. Faire la neuvaine à ce saint me consolait, me donnait l'espoir. Ce ne fut pas facile. Aujourd'hui j'ai un travail stable qui me convient et me réjouit.

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-ca/article/deux-ans-
apres/](https://opusdei.org/fr-ca/article/deux-ans-apres/) (12/01/2026)